

La recette est simple et on se demande d'ailleurs pourquoi elle n'est pas mise en pratique plus souvent (clin d'œil au service animation de la cité !) dans ce jardin de l'Annonciade. Certes, même si les températures de cette fin mai sont plutôt frisquettes, le printemps est bien arrivé hier à Bastia... pour le plus grand bonheur de centaines d'enfants. Avec beaucoup de retard donc mais la fête était à la hauteur de cette si longue attente.

Une festa, pour les enfants à partir de 3 ans, a permis de découvrir des ateliers inattendus comme ceux de l'extraction de miel Apa Nera (et customisation de pots de miel) mais aussi de "pêche à la ligne" sur la connaissance des espèces marines présentée par le Parc naturel marin du Cap Corse et de l'Agriate, pour la fabrication de cerfs-volants (festival des enfants), une chasse au trésor sur la sensibilisation à la qua-



Très forte affluence dans le jardin de l'Annonciade pour cette fête du printemps qui a connu le succès. Des dizaines d'ateliers, expos et animations étaient au rendez-vous. / PHOTOS ANGÈLE CHAVAZAS

lité de l'air en Corse, etc... Un après-midi récréatif qui se présentait comme une véritable ruche à ciel ouvert avec beaucoup d'espaces dédiés aux jeux, gonflables, au maquillage, coloriage, aux jeux d'antan et même à une course de sacs ! Grosse affluence dans les espaces de

création de nichoirs, bouturage, pyrogravure, rempotage avec le concours des agents des espaces verts de la ville heureux et fiers de montrer leur savoir-faire. Expositions, découverte de la flore sauvage, documentation sur le thème de la biodiversité, des plantes endémiques

corses, les enfants ne savaient plus où donner de la tête avec ces animations à foison.

Une précision (pour les services de la ville), l'été arrive le 21 juin à... 15 h 54 et les enfants seraient ravis de revenir dans ce jardin de l'Annonciade!

J. C.

